

1000146

184

Pedro Blanco Torres

Un día como hoy —8 de junio— de 1954, murió Pedro Blanco y Torres.

En la provincia de Pinar del Río desarrolló sus actividades en el comercio de tabaco y ganado, cimentando una buena posición económica.

Su espíritu generoso y cordial le hizo ganarse las simpatías de sus conterráneos, figurando entre sus gestos progresistas el financiar las maquinarias para consolidar la publicación del periódico de información general y noticias "Heraldo Pinareño", fundado y sostenido por Isidro Pruneda, desde el 2 de mayo de 1923, en que apareció su primer número.

Ya en edad avanzada se adentró en la política y fué electo representante a la Cámara en 1928 y senador de la República en 1948.

Victima de la dolencia que le causó la muerte, permaneció postrado durante varios meses, hasta que murió el 8 de junio de 1954.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA